



Los Campus Inclusivos inician su actividades

DISCAPACIDAD

:: **WORD.** La USAL inaugura hoy una nueva edición de sus 'Campus inclusivo. Campus sin límites'. Antonio Fuertes, director del Servicio de Asuntos Sociales de la institución académica, acompañado de los técnicos en discapacidad de las universidades participantes dará la bienvenida a los jóvenes participantes en el acto que se celebra esta mañana en el Colegio de Oviedo.

'Campus Inclusivo. Campus sin Límites' es una iniciativa dirigida a estudiantes de 4º de Educación Secundaria, Bachillerato y/o Ciclos Formativos y tiene entre sus objetivos dar a conocer la experiencia universitaria de primera mano con estancias en los campus universitarios durante una semana.

La organización del Campus Inclusivo de las Universidades de Castilla y León se coordina desde los Servicios Universitarios de Apoyo a personas con discapacidad pertenecientes a los vicerrectorados de Estudiantes de la USAL, ULE, UVA y UBU.